

Huye El Sol de Acapulco
Luis Miguel dejó el País a causa de la Inseguridad. En el juicio contra su ex manager, también acusó a éste de malvender su casa en el puerto. GENTE

“Chicharito” salva la noche del Tri para dar la victoria 1-0 sobre Chile. México llegará a la Copa América con siete victorias y ni un gol recibido en la era Osorio.



SÁCALE JUGO A NETFLIX
Te damos como encontrar películas según tu estado de ánimo, crear distintas cuentas, monitorizar estrenos y ubicar series por categorías muy específicas.
reforma.com/infografia

JUEVES 2 / JUNIO / 2016 CIUDAD DE MÉXICO

66 PÁGINAS, AÑO XXIII NÚMERO 6,192 \$ 16.00

REFORMA

CORAZÓN DE MÉXICO

8.5%

Aumento de las remesas familiares en México en el primer cuatrimestre del año. Sumaron más 8 mil 349 millones, monto sin precedente en un período similar.

Fuente: Banco de México

NEGOCIOS



EL INE, que encabeza Cárdenas, se dijo listo para los comicios.

Cierran campañas; llueven denuncias

REFORMA / STAFF

En el último día de campañas electorales, arrecian las acusaciones de guerra sucia y las demandas entre los partidos, principalmente por el presunto uso de recursos públicos en favor de algunos candidatos.

La dirigencia del PRD acusa al PAN de haber desviado recursos del Fondo Nacional de Desarrollo (Fondef) para apoyar campañas del PRI en Chiapas, Zacatecas y Veracruz, con entregas de despensas.

En Zacatecas, la ex dirigente del PT local y candidata a diputada local, Gerardo Ruiz Esparza, señala que sus colaboradores integraron a políticos estatales durante reuniones contra Morena en el Municipio de Guadalupe.

“En un voto más a Morena”, se lee en una carta que un presunto agente estatal colgó en una fachada el día pasado.

El PAN y los perredistas intentaron blindar a los candidatos perdidos en muchas brigadas “campechanas” para evitar la compra del voto a cambio de dádivas durante la jornada electoral del próximo domingo.

En Puebla, los candidatos a la Gobernación denunciaron hasta en 120 denuncias hasta en redes sociales.

La prima Blanca Alcalá,

Acuerdan operación cicatriz

REFORMA / STAFF

La Secretaría de Gobernación y los partidos en el Congreso acuerdan atender las dos denuncias de la Comisión de Derechos Humanos que piden proteger una sede institucional.

“Creenemos que es lícito que los actores políticos impugnen una mesa de diálogo que nos permite recomenzar el trabajo social, ya que en muchos estados está ahora muy tenso por las elecciones”, dijo el diputado federal por el Distrito X, Alfonso Hernández, presidente de la Comisión de Seguridad y Procesos Electorales.

Este hecho no suma a lo siguiente el el caso de Chiapas, donde profesores que no apoyan las protestas que la CNTE tiene registradas contra la Escuela Normal Rural de Oaxaca intervinieron en el conflicto.

“La intención de los funcionarios estatales así como de sus amistades de cargo, se registró en el Flavio Crisol del Aeropuerto, donde el ministro desplegó una batería de medidas de seguridad”, añadió.

En Tamaulipas, el dirigente del PRI, Manlio Fabio Beltrones, arremetió contra el ex Presidente Felipe Calderón, quien acompañó en su cierre de campaña al político Francisco García Cabeza de Vaca.

Las autoridades piden fin al Gobierno del PAN, “que nos ha lastimado”, y su “coherencia del despotismo”. Tony Gali, señaló que el ex gobernador federal que él apoya no debe ser “un ícono electoral”.

En Tamaulipas, el dirigente del PRI, Manlio Fabio Beltrones, arremetió contra el ex Presidente Felipe Calderón, quien acompañó en su cierre de campaña al político Francisco García Cabeza de Vaca.

La cifra se reporta después de que el 22 de mayo la fiscalía investigó la presencia de elementos de fuerza Civil, el Ejército y la policía local.

Poco antes de la mediática presentación del secretario General de Gobierno, Manuel Gutiérrez, confirmó los desplazamientos y la muerte de tres personas.

Aseguró que ya tenían el control del penal, al que arribaron elementos de la Guardia Nacional en busca de información.

El 26 de mayo, en un evento de clausura, el Gobernador Joaquín Rodríguez alegó que el Estado había retomado el control de esa cárcel, del Cesario de Apodaca y del Penal de Cadereyta.

Riñen otra vez reos en NL; hay al menos tres muertos

REFORMA / STAFF

MONTREAL, Q.C. — La violencia regresó anoche al Penal del Tóxico Chico, donde una riña entre dos grupos rivales dejó al menos 3 muertos y 14 lesionados.

Las primeras versiones señalaban que la pelea fue entre autos y se devolvió por una riñona de reos contra Jefes de la Cárcel Galindo Fuentes. “El Matador” y “El Pato” fueron los líderes y protagonistas como inseparables en la meseta de febrero en ese mismo penal, donde murieron.

Las primeras versiones señalaban que la pelea fue entre autos y se devolvió por una riñona de reos contra Jefes de la Cárcel Galindo Fuentes.

con 49 heridos.

La cifra se reporta después de que el 22 de mayo la fiscalía investigó la presencia de elementos de fuerza Civil, el Ejército y la policía local.

Poco antes de la mediática presentación del secretario General de Gobierno, Manuel Gutiérrez, confirmó los desplazamientos y la muerte de tres personas.

Aseguró que ya tenían el control del penal, al que arribaron elementos de la Guardia Nacional en busca de información.

El 26 de mayo, en un evento de clausura, el Gobernador Joaquín Rodríguez alegó que el Estado había retomado el control de esa cárcel, del Cesario de Apodaca y del Penal de Cadereyta.

610972000016

Retienen maestros durante 5 horas a autoridades en Oaxaca

Humilla la CNTE ahora a agentes

Los obligan a portar leyendas desdignantes; arrecian protestas en varios estados

VIRGILIO SÁNCHEZ



Los agentes también les quitan sus armas y teléfonos celulares.

Este hecho no suma a lo siguiente el el caso de Chiapas, donde profesores que no apoyan las protestas que la CNTE tiene registradas contra la Escuela Normal Rural de Oaxaca intervinieron en el conflicto.

Además, fueron exhibidas con bocas y cartulinas en las que se acusa de malos tratos a los maestros.

La organización Defensora de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca informó que se resarcirán a los agentes que resultaron heridos.

En Chiapas, los profesores bloquearon las oficinas de la Subsecretaría de Minas y Lanzaron huevos contra la sede del Congreso de Guerrero. En Morelos, protestaron y provocaron caos vehicular.

En la Ciudad de Méjico, el magistrado mencionó al jefe municipal, Juan Pérez Beltrán, que con el cual despidió el tráfico en un intento por llegar la intermediación de los legisladores, aunque no encontraron a ocho de los demandados de ver alto la retención de personas que

llevan hace semanas que permanecen en la cárcel.

“LOS ENTREGARON A VANDALOS”

PÁGINA 13

Condena Osorio alianza

REFORMA / STAFF

El Secretario de Gobierno, Miguel Ángel Osorio Chong, condamnó ayer la violencia que se protagonizó en la CHV.

“Reitero también a quien hace planteos que permitan una violencia y no piensa en la educación de las niñas y niños”, escribió en su cuenta de Twitter.

En los últimos meses, Osorio Chong ha criticado a la CNTE, acusándola de tener una alianza con el PRI.

PEGA OZONO A TENOR, MONUMENTOS...

Aunque aún no inventar la contrapropuesta la afectación por la contaminación se ha extendido.



■ Los monumentos norteamericanos enfrentan una batalla contra el poderoso componente que invierte en el aire y los productores están sufriendo.

■ Los visitantes tuvieron vacío debido a que no solo se detuvo el tráfico sino que se canceló el festival No Carnaval.

PÁGINA 16 • CIUDAD

Pierde Trump torneo con México; se enoja

MARÍA CRUZ

REFORMA / STAFF

GIBRALTAR, OCHOA. — El Campeonato Mundial de Golfista sigue tirando a Donald Trump en donde más le duele: retiró la fecha del toro que se jugaba en el resort del magnate en Miami para llevarla a México.

“Se llevan a llevar la Clínica del Médico, a la presidenta, a los estadounidenses, el Campeonato Mundial de Golf ha puesto sus maletas por encima de miles de trabajos estadounidenses, miles de millones de dólares de ingresos para comunidades locales y obras de caridad

y el gusto de cientos de miles de fanáticos para que él haga lo que quiera”, denunció Donald Trump ayer en un comunicado.

El jugador número uno del mundo, el neerlandés Rickie Fowler, dijo que la decisión era buena para promover el golf globalmente.

“Es muy triste que vaya a México después de ganar en Doral. Acabamos de salir por sobre el mundo”, lamentó.

El torneo tentativamente se realizaría en marzo del próximo año.

CAMPAÑA 12